
 資料１  

 

酒田市体育施設整備懇談会及び庁内会議の経過 

 

 
光ケ丘野球場 酒田市体育館 

1 懇談会 

（第 1回）令和 4年 7月 26日 （第 2回）令和 4年 8月 30日 

・スタンドの雨漏り、グラウンドの水はけの悪さ、屋外照明設備の老

朽化、救護施設の改修、トイレ等設備の老朽化など改修箇所が多々

あり、全面的な改修や建て替えの検討が必要である。 

・屋外照明は老朽化して落下の危険性があることから、早急に撤去が

必要。 

・人口の減少や市の財政からすると、新球場の建設は難しいと考えら

れる。 

・津波や洪水時のハザードマップでは浸水域とされており、耐震性も

低く老朽化も進んでいることから廃止するしかない。 

・卓球競技でも国体記念体育館を使用したいが、ほかの競技と重なり

場所が取れないため新たな体育館が必要。 

・屋内のスケートリンクは小学生の課外授業としても利用しているた

めスケートリンクは必要。 

2 庁内検討会議 

（第 1回）令和 4年 10月 7日 

・移転、新設はせずに現在の野球場を改修する。 

・優先順位は下記のとおり 

① 電光掲示板修繕 

② 人命優先に照明塔撤去 

③ スタンド防水改修 

④ 暗渠排水及び人工芝化 

・市体育館は近年中に廃止。卓球競技で使用する団体は、他の体育館

での利用調整を行ってもらう。 

・スケートリンクは令和 5年度末で廃止。 

・スケートリンクは存続の意見が多かったことから、県に設置の要望

をしていく。なお、大型テント等を活用した低コスト建設を検討す

る。 

3 懇談会 

（第 3回）令和 4年 11月 28日 （第 4回）令和 5年 1月 24日 

・Ａ案（R4電光掲示板改修、R5屋外照明設備撤去及びスタンド防水） 

 Ｂ案（R4 電光掲示板改修、R5 屋外照明設備設計、R6 屋外照明設備

更新及びスタンド防水）を事務局案として提案しＢ案に決定。 

・改修費用として、クラウドファンディング募集やネーミングライツ

を考えてはどうか。 

 

・市体育館は令和 5 年度末で廃止について異論なし。ただし、ほかの

体育施設やスケートリンクは必要。 

・大型テント等でのスケートリンクは冷房が必要になり電気代が高額

となる。 

・庄内地区二市三町として県営の屋内スケートリンクの設置を要望し

ていくのはいいが、それがいつできるかは分からない。 

・体育施設が減ることへの対応として、体育施設の休館及び開館時間

延長の条例改正は異論なし。 

4 庁内検討会議 

（第 2回）令和 4年 12月 19日 （第 3回）令和 5年 2月 2日 

・事務局案として、第 3回懇談会の意見を反映してＢ案を提案。 

・電光掲示板改修は令和 4 年 12 月補正で令和 5 年度の債務負担行為

として設定済であり、令和 5年度に改修する。 

・市の財源上、更新が難しいため人命優先に屋外照明設備撤去を行う。 

・市体育館及びスケートリンクは令和 5年度末で廃止。 

・スケートリンクは山形県に庄内空港周辺への整備を要望する。 

・令和 5年 9月定例会へ市体育館廃止と体育施設の休館及び開館時間

延長の条例改正案を提出する。 

5 
公共施設経営

検討委員会 
 

（第 3回）令和 5年 2月 6日 

・市体育館及びスケートリンクは令和 5年度末で廃止が決定。 

6 
令和 5年度 

予定 

・電光掲示板改修。 

・屋外照明設備撤去。 

・令和 5年度末で廃止 

・庄内地方重要事業要望（屋内スケートリンク建設要望）を山形県へ

提出。 

 

光ケ丘野球場 

酒田市体育館 

（スワンスケートリンク） 


